



## Seis bandas musicales se enfrentan en la cuarta Batalla de Grupos de la Usal

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El Colegio Mayor de Oviedo de la Universidad de Salamanca celebra hoy la cuarta edición de la Batalla de Grupos de la Universidad de Salamanca. La batalla musical se celebra a partir de las 17:30 horas, en el patio del Colegio Mayor de Oviedo con entrada gratuita para el público interesado, que será quien mediante votación elija a los ganadores.

Una vez reunido, el jurado de selección ha decidido que finalmente participen en la batalla 'Farben', 'Greenblues', 'La puerta número dos', 'Pepe peña and the Garden Band', 'Zero!' y 'Rhapsody'.

Las dos bandas vencedoras actuarán en la décima Feria de Bienvenida de la Universidad de Salamanca, que organizan cada año el Servicio de Promoción.

### Música coral

Por otra parte, el servicio de actividades culturales de la Universidad de Salamanca organiza un concierto de música coral a cargo de dos agrupaciones universitarias portuguesas.

El recital, que tendrá lugar en el Auditorio de la Hospedería Fonseca, corre a cargo del Coro Mixto de la Universidad de Coimbra, dirigido por Rodrigo Carvalho, y la Coral del Instituto de Ciencias Biomédicas Abel Salazar (CIC-BAS) de la Universidad de Oporto, dirigido por António Sérgio Ferreira.

Además, el servicio de actividades culturales organiza mañana (20:00 horas) un concierto de la Big Band de la Universidad de Salamanca, que tendrá lugar en el Teatro Juan del Enzina y que contará como artista invitado con Bob Reynolds.